
~ ... 

l 
r 
; 

Il-2992 der Beilagen zu den Stenogrilrhischen Protokollen des Nationalrates 

XIV. Gesetzgebungsperiode 

N r. -151<! '/J 

1977 -12- 05 
Anfrage 

der Abgeordneten PETER, Dr. FRISCHENSO-ILAGER 
an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 
betreffend Staffelung der Schulferien 

Im Verlauf der Verhandlungen des Finanz- und Budgetausschusses stellten Sie 
zum Thema Ferienordnung fest, daß aufgrund vieler Einsprüche von der bereits 
für 1973 vorgesehenen Dreierstaffelung der Ferien Abstand genommen werden. 
mußte, da zu viele Einwendungen gegen eine solche Regelung vorlagen. 
Gleichzeitig erklärten Sie jedoch Ihre Bereitschaft, mit den Bundesländern 
.und den betroffenen Ressorts Gespräche aufzunehmen, um in dieser Frage einer 

befriedigenden Lösung näherzukommen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten· richten in diesem Zusammenhang an den 

Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst die 

Anfrage: 

1. Welche Einwendungen liegen bzw. lagen im einzelnen gegen eine Dreier
staffelung der Schulferien vor? 

2. Welcher Zeitplan kann aus der Sicht Ihres Ministeriums vorgelegt werden, 
innerhalb dessen die angekündigten Gespräche geführt und schließlich 
eine Neuregelung der Ferienordnung voraussichtlich getroffen werden,können? 

Wien, 1977-12-05 
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